
 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 18/01/2023 

 

L’anno duemilaventitre, il giorno diciotto del mese di gennaio si è adunato, in seduta 

ordinaria, su convocazione del Presidente del 27/12/2022 REGINT/2022/61, per 

trattare e deliberare sul seguente Ordine del Giorno:….omissis il Consiglio della V 

Circoscrizione, presso i locali della V Circoscrizione siti in Largo Pozzillo n. 7 

Palermo. 

 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente F. Umberto Lo Sardo assistito, in qualità di 

Segretario, dal Funzionario Amm.vo, Dr.ssa Patrizia Ciaperoni. 

 

Procedutosi alle ore 10,16 all’appello nominale, risultano presenti i Conss. 

Altadonna Salvatore, D’Agostino Ernesto, Di Prima Concetta, Figuccia Marco, 

Grasso Davide, Lucido Roberto e Stabile Francesco. 

 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Lo Sardo dichiara aperta la 

seduta. 

 

Il Presidente apre le comunicazioni. 

 

Il Cons. Altadonna chiede e ottiene la parola. Fa presente che esistono 2 mozioni 

che riguardano il Carnevale, una  a firma del Cons. Stabile e una a firma del gruppo 

PD, crede che l’idea fosse quella di organizzare la giornate di Carnevale; rappresenta 

che, il giorno precedente, a diverse scuole e associazioni, è arrivato un invito a 

partecipare ad un incontro che si terrà negli Uffici di Presidenza, giorno 19 alle ore 

10,30, per predisporre un calendario unico relativo alle iniziative sul Carnevale. 

Secondo lui il Presidente Aiello doveva anticipare al Consiglio che avrebbe avuto 

questo incontro, lui avrebbe voluto partecipare, e sicuramente anche il Consiglio, 

ritiene sia giusto parlare di questo argomento, nella prossima Conferenza Capigruppo. 

 

Il Presidente Lo Sardo ritiene che il fatto che il Presidente Aiello abbia invitato 

scuole ed associazioni, non sia una fuga in avanti da parte della Presidenza. 

 

Il Presidente Lo Sardo rappresenta che, dopo l’incontro, il Presidente Aiello porterà 

in Consiglio il resoconto e coinvolgerà quindi tutti i Consiglieri. Ribadisce al Cons. 

Altadonna che quando il Presidente Aiello riferirà in aula, egli potrà esprimere il 

proprio punto di vista. 

 

Il Cons. Altadonna chiede che le convocazioni di tutte le Commissioni, si inoltrino, 

per conoscenza, ai tre consiglieri del gruppo PD. 

Si dà atto che alle ore 10,34 escono i Conss. Stabile, Lucido e D’Agostino. 

 

Il Presidente Lo Sardo, a seguito di verifica visiva, si accorge che è venuto meno 

il numero legale e chiude pertanto la seduta alle ore 10,34. 

 

 



 

 

           Il Segretario                                                          Il Presidente 

    Funzionario Amm.vo                                                   F. Umberto Lo Sardo 

 Dr.ssa Patrizia Ciaperoni 
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